

潮来市公式ラインで メルマガ(市メルマガ配信) 受信できます



防災無線の
放送内容を
ラインで
受信できます



受信できるメルマガの項目

- 防災無線情報
- 災害情報
- 健康情報
- 市税等納期限情報
- 子育て情報
- 選挙速報
- 市議会からのお知らせ
- 図書館からのお知らせ
- 放射能濃度情報
- 観光情報
- 生涯学習情報
- 潮来市からのお知らせ

【お問合せ】 情報戦略室 ☎63-1111 内線214・216

登録方法

1 潮来市公式ラインを友だち登録する

「QRコード」で登録



友達追加(ホーム右上)
「QRコード」を選択
「茨城県 潮来市」を追加

「ID検索」で登録

@itako082236

又は

友達追加(ホーム右上)
「検索」で上の番号を検索
「茨城県 潮来市」を追加

2 メルマガ受信設定



ここを
タップ

3 項目選択

受信を希望するメルマガの項目等にチェックを入れて完了!



地域おこし協力隊通信

第63回

いそ
—お箏に勤しむ夏—



リポーター…
高橋将行 隊員



おかげさまで市内外からの依頼も増えました。

こんにちは。今月の協力隊通信は高橋が寄稿いたしました。暑い日が続いておりますが、皆さまご体調は崩されておられませんでしょうか。協力隊としては最後の夏がやってきたわけで、なんとというか高校球児の引退試合のような気分の今日この頃。今年も例年のごとく、サマレジャーを楽しむことを夢見るわけですが、とりわけ2024年の夏は楽器に忙しい。7月にはかしま灘楽習塾で受け持つ箏講座の勉強会、8月には潮来市内での自主開催コンサートの運営、他教室の賛助出演、都内での体験講座の補助、目が回るような状況にあります。好きなことを続けられているのですから幸せの限りです。

私が箏教室を開軒した理由は「地域における生涯学習の選択肢を増やしたい」という目的からです。東京には沢山の選択肢があって、終業後に料理教室に通ったり、手芸を習ったり、専門学校に行ったりと人生活を充実させる可能性が無限にある。一方で地方はどうだろうか、終業後は真つすぐ家に帰る方が多いのではないのでしょうか。充実させる可能性がないとは言いませんが、選択肢が少ない。そこで、新しい思考の一滴を宿せれば良いなと思ひ、そして箏という潮来になかったモノを取り入れることよって、潮来に面白い化学変化が起これば良いなと思ひ教室を始めました。そんな感じですが。これからはマイペースに運営していきますので皆さまぜひ、体験していただくと嬉し